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O Que É O Vento? 
 
 
Você já esteve no lugar onde nasce o Sol ou no ponto onde começa a soprar 
o vento leste? Jó 38:24. 
 

 
O vento é o ar em movimento. Ele existe porque o ar que recobre 

nosso planeta nunca está todo à mesma temperatura. Todas as formas de 
ventos das brisas aos furacões - são deslocamentos de massas de ar 
resultantes das diferentes temperaturas e pressões nas várias regiões 
atmosféricas. 

Existe um ramo de estudo dos ventos chamado anemografia. Sua 
função é muito importante para a humanidade, pois é através dele que se 
prevê a chegada de furacões, a mudança climática e as condições seguras 
de vôo, entre outras coisas. A meteorologia não teria condições de fazer a 
previsão do tempo se não fosse o trabalho do anemógrafo. 

Na Bíblia, a mesma palavra usada para vento serve para se referir ao 
Espírito Santo de Deus. Sabe por quê? O vento ou ar se transforma em fôlego 
de vida quando Deus o coloca dentro de uma pessoa, fazendo-a viver. E 
como é o Espírito Santo quem realiza isso, os escritores bíblicos resolveram 
usar a mesma palavra para descrever as duas realidades. Receber o Espírito 
Santo em nós é receber a presença pessoal de Deus em nossa vida. 

Fazendo um trocadilho entre o Espírito e o vento, Jesus disse a 
Nicodemos: "O vento sopra onde quer, e ouve-se o barulho que faz, mas não 
se sabe de onde vem, nem para onde vai. O mesmo acontece com todos os 
que nascem do Espírito." João 3:8. O que Jesus queria dizer? 

Assim como o oxigênio, que é o ar, manifesta-se em forma de vento 
por toda a Terra, do mesmo modo o Espírito Santo de Deus tem a capacidade 
de estar em todas as partes e agir sobre todo mundo. O vento passa no 
mesmo instante em várias partes e todos podem senti-Ia, quer estejam no 
Japão, na Inglaterra ou no Brasil. Não há barreiras para a ação do vento. 

O mesmo acontece com o Espírito. Ele é o representante de Cristo no 
mundo e sopra no coração de todos a necessidade de salvação. Ele convence 
do pecado e adverte quanto ao juízo de Deus. 

Só há uma coisa que Ele não faz: obrigar alguém a aceitar a Cristo. A 
decisão tem de ser natural. Se você hoje ouvir a voz do Espírito de Deus, 
não seja duro; abra seu coração e deixe-O entrar. Sua vida será uma bênção. 

 


